SAINT-JEAN

Une nouvelle équipe à la Galerie La Mosaïque



Le nouveau conseil d'administration avec Christiane Riello à droite.

Une page se tourne à la Galerie La Mosaïque, le président de l'association APANET (Artistes Plasticiens Amateurs du Nord-Est Toulousain), en partance sous des cieux océaniques a démissionné de ses fonctions lors de la dernière l'assemblée générale.

La vice-présidente, et membre fondatrice de l'association, Christiane Riello, ainsi que sa fille Chantal quittent également le conseil d'administration. Elles restent membres de l'APANET. La décennie commence avec une nouvelle équipe : Olivier Giner devient président, c'est un jeune artiste dans la mouvance du street-art. Il est aussi président de l'association « Garonne Expose » à Toulouse.

Pour le seconder, Valérie Combès, une habituée du « samedi matin » à la Galerie et amatrice d'art. Enfin, Cathy Isambert devient webmaster (poste qu'elle occupait aux AVF), ce qui tombe bien, car la galerie s'est dotée d'un site Internet tout neuf (réalisé par une entreprise de Saint-Jean). Née en 1994, sous la houlette de Gérard Bapt qui en a eu l'idée car petit à Carcassonne, il y en avait une à côté du commerce de ses parents, la galerie La Mosaïque poursuit son chemin, avec un enthousiasme renouvelé et certainement de nouvelles idées.

Contact: https://apanet.fr/